## Frente Amplio por México: estos son los aspirantes que pasaron a la segunda fase

El bloque opositor aceptó 13 solicitudes de aspirantes a la candidatura presidencial

Por Alejandra Lisette



Cuatro aspirantes a la candidatura presidencial presentaron su registro ante el Frente Amplio por México (Cuartoscuro)

Santiago Creel, Xóchitl Gálvez, Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes fueron algunos de las y los aspirantes que superaron la primera de las tres fases que el *Frente Amplio por México* determinó para designar su **candidatura presidencial** rumbo al **2024.** 

El **Comité Organizador** del Frente dio a conocer este 10 de julio quiénes continuarán a la segunda de *las tres fases del proceso interno*.

En el primero, cabe recordar, las y los aspirantes debían registrar el apoyo de militantes, integrantes de la sociedad civil y simpatizantes a través de una plataforma habilitada por el mismo Frente Amplio por México. En esta etapa **se recibieron 33 solicitudes de las cuales 13 fueron aceptadas.** 

Frente Amplio por México: estos son los aspirantes que pasaron a la segunda fase - Infobae